
           
Antrag gem. §10 der Geschäftsordnung des Rates der 
Landeshauptstadt 

  Hannover in die nächste Sitzung des Stadtbezirksrates am 

  13.06.2007  
 

 
                Hannover,den 

30.05.2007 
 

 
Ermittlung der möglichen Abmeldungen von Kindern auf Grund der 

Einführung des Essengeldes 
 

 
 

Der Bezirksrat möge beschließen: 
  
Die    Verwaltung   wird erneut aufgefordert, festzustellen (durch Abfrage der 

Träger und des  eigenen Personal)  und anschließend  dem Stadtbezirksrat  
schriftlich  mit-zuteilen, ob  und in welcher  Größenordnung Eltern  ihre  

Kinder aus  den  Kinderbe-treuungen  (Krippe, Krabbel, Kita und Hort) auf  
Grund der  Einführung eines  Essen-geldes abgemeldet haben. 

 
 

Begründung: 
 

Im  Jahr  2006  wurde  bereits  ein  gleichlautender  Antrag   verabschiedet, 
bis  zum 

heutigen Tage aber nicht umgesetzt, wie  die Anfrage im März diesen Jahres  
gezeigt hat. 

Da es von verschiedenen  Trägern und auch  von städt. Einrichtungen  
Informationen gibt, welche beinhalten, dass eine  relativ große Zahl  von 

Eltern ihre Kinder aus der Betreung  abmelden, da sie  das Essengeld nicht  
bezahlen können, halten wir  eine konkrete  Ermittlung und  Aufklärung 
dieses  Sachverhalts  für  sehr wichtig. 

 
 
 
Sebastian Schipper 

Fraktionsvorsitzender 
 
 
 

 



 
 

 
 


